
第 5 回理事会 

平成 25 年 6 月 6 日(木) 午後 5 時～午後 7 時 32 分 

 小田会長、吉本・濱本副会長、河村専務理事、弘山・萬・田中・山縣・林常任理事、

武藤・沖中・加藤・藤本・香田・今村・中村・清水理事、山本・武内・藤野監事 

 

協議事項 

１ 平成 24 年度山口県医師会決算について 

 事務局より、公益法人会計基準採用の平成 24 年度決算の詳細について説明し、承認

を得た。労働保険事務組合については、平成 24 年度事業報告・決算内容及び平成 25

年度事業計画・予算について説明、了承された。 

 

２ 理事会のペーパーレス化について 

 本会ホームページを経由して作業するが、情報の管理・保全の観点から、当面報告事

項の資料から取り組むことに決定し、手順等について協議した。 

 

３ 平成 25 年度 HIV 医療講習会の実施について 

 公益財団法人エイズ予防財団は、厚生労働省の委託を受け HIV 感染者・エイズ患者

の在宅医療・介護の環境整備事業を実施しており、地域の医療機関の医師や看護師等、

患者の診療に携わる者を対象とした講習会を開催することとなった。協力できる都道府

県医師会の募集があったことから、参加することに決定した。 

 

４ 医療生協健文会 40 周年プレ企画劇団前進座「赤ひげ」公演への後援について 

 興行に該当することから、後援しないことに決定した。 

 

５ 第 129 回日本医師会代議員会質問について 

 山口県提案の 2 件が代表質問と個人質問で提出されることなり、承認された。 

 

６ 平成 25 年度山口県救急医療功労者知事表彰候補者の推薦について 

 山口県健康福祉部長から標記知事表彰の候補者の推薦依頼があり、郡市医師会から推

薦のあった候補者 1 名を推薦することに決定した。 

 

報告事項 

１ 第 116 回地域医療計画委員会（5 月 16 日） 

 第 6 次山口県保健医療計画及び第 2 期山口県がん対策推進計画、地域医療再生基金事

業、在宅医療推進事業について県行政からの報告・協議があった。本会からは医療連携

研修会・症例検討会の今年度開催地区等について説明・協議した。（弘山） 



 

２ 第 1 回健康スポーツ医学委員会（5 月 16 日） 

 今年度の健康スポーツ医学実地研修会のテーマ「ロコモティブシンドローム」の講師

等について協議した。（香田） 

 

３ 山口県医師会スポーツ医部会理事会（5 月 16 日） 

 スポーツ医部会顧問として矢野雅文先生(山口大学)の就任が承認された。今年度の活

動方針として取り組むべき課題等について検討後、9 月 1 日(日)開催予定の研修会講演

内容等について協議した。（香田） 

 

４ 医事案件調査専門委員会（5 月 16 日）  

 病院 1 件、診療所 1 件の事案について審議を行った。（林） 

 

５ 山口県介護保険研究大会実行委員会（第 1 回）（5 月 16 日） 

 介護保険研究大会の運営・開催内容等について協議を行った。（藤本） 

 

６ 山口県献血推進協議会（5 月 16 日） 

 平成 24 年度事業報告と平成 25 年度事業計画について協議した。山口県は、高校生

を中心とする若年層の献血者が増加しており、自県で目標量が確保できている。（小田） 

 

７「桝屋敬悟厚生労働副大臣を囲む会」について（5 月 18 日） 

 有床診療所部会有志による意見交換会を開催した。（河村、香田） 

 

８ 臨床研修医交流会第 2 回幹事打合会（5 月 18 日） 

 交流会二日目のプログラムについて協議し、後期研修医による進路紹介と聖路加国際

病院血液内科の岡田部長の特別講演が決定した。（中村） 

 

９ 中国四国医師会ブロック医療基本法(仮称)制定に関するシンポジウム（5 月 19 日） 

 基調講演「『医療基本法(仮称)』の制定に向けた具体的提言について」（日本医師会会

長 横倉義武）、指定発言「日本医師会医事法関係検討委員会における議論から」（日本

医師会医事法関係検討委員会委員 林 弘人）及び質疑応答等が行われた。（中村） 

 

10 第 7 回山口県がん診療連携協議会（5 月 20 日） 

 拠点病院の現況報告等が行われた。（小田） 

 

11 山口県福祉サービス運営適正化委員会本会議（5 月 20 日） 



 平成 24 年度事業報告及び 25 年度事業計画について協議した。（今村） 

 

12 第 1 回山口刑務所視察委員会（5 月 20 日） 

 非公開の委員会開催後、委員会と事務局の協議が行われた。（萬） 

 

13 郡市医師会保険担当理事協議会（5 月 23 日） 

 平成 25 年度山口県社会保険医療担当者指導計画等についての説明及び会員から提出

された意見要望 22 議題について協議を行った。詳細は、医師会報平成 25 年 7 月号に

記事を掲載する。（萬） 

 

14 第 1 回学校心臓検診検討委員会（5 月 23 日） 

 学校で管理するための解説書の作成及び今年度の研修会(12 月 1 日)の講師・講演内容

等について協議した。（濱本） 

 

15 山口県病院協会定期総会（5 月 23 日） 

 会長代理で、来賓として挨拶を行った。（吉本） 

 

16 山口県薬物乱用対策推進本部員会（5 月 23 日） 

 薬物乱用の現状及び平成 24 年度薬物乱用対策実施結果等について協議した。（林） 

 

17 山口県男女共同参画推進連携会議（5 月 23 日） 

 国・県の主な動きと平成 24 年度の取組実績報告後、今年度の取組計画について協議

した。（今村） 

 

18 平成 25 年度山口県地域医療連携あり方検討会議（地域医療再生基金事業「地域医

療再生計画推進会議」）（5 月 23 日） 

 第 6 次山口県保健医療計画について報告があった。地域医療再生基金事業のこれまで

の取り組みとその促進について協議した。（今村）  

 

19 山口県暴力追放運動推進センター定時評議員会（5 月 23 日） 

 定款の一部改正、理事及び評議員の辞任に伴う補選、平成 24 年度の事業報告・収支

決算報告等について審議した。（事務局長）  

 

20 山口県社会福祉事業団第 142 回理事会（5 月 24 日） 

 平成 24 年度事業報告・決算、平成 25 年度補正予算、経理規程の一部改正等につい

て審議した。（小田） 



 

21 第 1 回生涯教育委員会（5 月 25 日） 

 平成 26 年度セミナーのテーマを中心に協議した。（河村） 

 

22 勤務医部会第 1 回企画委員会（5 月 25 日） 

 病院勤務医懇談会、市民公開講座の開催地、座談会・シンポジウムのテーマについて

協議した。（加藤） 

 

23 山口大学医学部泌尿器科学講座開講 50 周年記念祝賀会（5 月 25 日） 

 来賓として挨拶を行った。（小田） 

 

24 第 26 回大島医学会（5 月 26 日） 

 会員及び大島看護専門学校卒業生等による一般演題 9 題の後、社会福祉法人東翔会グ

ループホームふぁみりえの大谷るみ子ホーム長による講演「まちでみんなで認知症の人

をつつむ」が公開講演会として行われた。（河村） 

 

25 日医医事法関係検討委員会（5 月 29 日） 

 「医療基本法（仮称）の制定に向けた医事法制の検討」について協議が行われた。（林） 

 

26 山口県福祉サービス運営適正化委員会第 78 回苦情解決部会（5 月 29 日） 

 福祉サービスの苦情相談の現況及び事案について協議した。（今村） 

 

27 山口県医師会監事会(5 月 30 日) 

 協議事項 1 で報告。  

 

28 第 1 回山口県医療審議会（5 月 30 日） 

 地域医療再生計画(平成 24 年度国補正分)の策定について協議した。（小田） 

 

29 男女共同参画部会育児支援 WG・保育サポーターバンク運営委員会合同委員会 

（6 月 2 日） 

 相談対応事例とサポーター登録状況報告後、サポーター研修会・サポーター通信の発

行等について協議した。（今村） 

 

30 都道府県医師会産業保健担当理事連絡協議会（6 月 3 日） 

 緊急雇用創出事業の活用による医療分野の「雇用の質」の向上のためのアドバイザー

派遣事業の説明として、日医勤務医の健康支援に関する検討委員会の報告(道永常任理



事)、雇用創出基金の活用による働きやすい医療機関づくりのためのアドバイザー派遣

事業(中野厚労省労働基準局企画官)の報告があった。また地域産業保健センター事業、

産業保健推進センター事業、メンタルヘルス対策支援事業の一括運営については、日医

産業保健委員会の中間答申の報告(道永常任理事)、産業保健を支援する事業の在り方に

関する検討状況(椎葉厚労省労働基準局労働衛生課長)の説明があった。（山縣）  

 

31 山口県看護教員養成講習会開講式（6 月 4 日） 

 昨年に引き続き県内で開催されることとなり、山口県立大学会議室で開講式が開催さ

れた。受講者 22 名。医師会立看護学校所属者 7 名。（今村） 

 

32 山口県自殺対策連絡協議会（6 月 4 日） 

 山口県自殺総合対策計画(改訂版)素案について協議した。「山口県における自殺企図

者実態調査及び自殺未遂者支援のあり方研究の進捗状況」の報告があった。（田中） 

 

33 JMAT やまぐち検討プロジェクトチーム第 3 回会議（6 月 5 日） 

 マニュアルを作成する方向で協議した。行政から災害医療コーディネーター設置に関

する進捗状況等の報告があり協議した。次回会議は 8 月 21 日。（弘山） 

 

34 社会保険診療報酬支払基金山口支部幹事会（6 月 5 日） 

 審査委員の改選状況、平成 24 年度におけるお客様からの相談窓口の対応状況等につ

いて報告があった。（小田） 

 

35 やまぐち移植医療推進財団第 1 回通常理事会（6 月 5 日） 

 平成 24 年度の事業報告・決算報告、平成 25 年度評議員会の開催、設立 20 周年記念

事業等について審議した。（事務局長） 

 

36 山口県配偶者暴力相談支援連絡協議会（6 月 5 日） 

 県及び関係機関・団体等の配偶者暴力対策の取り組みについて協議した。（事務局長） 

 

37 広報委員会（6 月 6 日） 

 会報主要記事掲載予定(7～9 月号)、緑陰随筆、広告掲載の依頼、県民公開講座、tys

「スパ特」のテーマ等について協議した。（林） 

 

38 会員の入退会異動 

 入会 47 件、退会 34 件、異動 28 件。（6 月 1 日現在会員数：1 号 1,310 名、2 号 932

名、3 号 436 名、合計 2,678 名） 



 

39 平成 25 年度会費賦課状況について 

 前回理事会で山口県医師会費の減免申請が承認され、減免総額が決定したことから、

平成 25 年度会費の賦課状況が報告された。（河村） 

 

医師国保理事会  第 4 回 

１ 全協中国・四国支部役員会、総会並びに委託研修会について（5 月 18 日） 

 島根県医師国保組合の担当で開催。役員会では、総会並びに委託研修会の運営や支部

運営規程の制定について協議した。総会では、平成 24 年度事業報告・決算、平成 25

年度事業計画・予算等について協議した。また、委託研修会では、厚労省国民健康保険

課千原 潔課長補佐による「国民健康保険を巡る現状と課題」と荒神谷博物館藤岡大拙

館長の「出雲の魅力」と題した講演があった。（小田、沖中） 

 

２ 山口県国保連合会第１回理事会及び事務引継会について（5 月 21 日） 

 理事長等の選任や規約の一部改正等について協議した。（小田） 

 

３ 全医連代表者会について（5 月 22 日） 

 平成 25 年度事業計画・予算、事務室の借り上げ等について協議した。 

 また、全体協議会のあり方等について質疑応答があり、最後に、日本医師会羽生田 俊

副会長による「医師国保組合の展望」と題した講演があった。（小田、吉本） 

 

４ 平成 25 年度保険料賦課額について 

 6 月 1 日現在の被保険者数で算出した平成 25 年度保険料の賦課状況が報告された。 


